

K R U G

Das Restaurant

Corona 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,
verehrte Gäste, liebe Freunde!

„Krug - das - Restaurant“
lässt grüßen.

Genau nach 2 Monaten am 15.05.2020
dürfen wir wieder öffnen,

natürlich unter Beachtung diverser Vorschriften.
Mit ihrer Unterstützung, diese Vorschriften einzuhalten,
sind wir, die Familie Krug mit Ihre Mitarbeitern bereit,
für Sie Leckerer zu servieren.

Die Spargelsaison geht noch bis Ende Juni.
Brunch wird es leider keinen geben,
wir servieren nur a la carte.

.Bei schönem Wetter ist auch unser schöner Innenhof
mit der nach Vorschrift gestellten Bestuhlung zu genießen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien
weiterhin viel Gesundheit und Lust auf gutes Essen
und verbleiben mit den besten Wünschen und vielen Grüßen

Ihre Familie Krug
und Mitarbeiter

Aktuelle Informationen finden Sie auf unserer Internetseite:
www.krug-das-restaurant.de

Freuen Sie sich auf „Krug - das - Restaurant“ - wir freuen uns auf Sie!